

設立10周年の記念講演

高崎経済大
同窓会飯田

地域政策学部長迎え

高崎経済大学同窓
会飯田支部「三扇
会」(伊藤俊一支部
長)は11月30日、支
部の設立10周年を記
念する講演会を飯田
市内で開いた。同大
学地域政策学部の友
岡邦之学部長を講師
に迎え、飯田市のま

ちづくりの可能性を
探る話にじっくりと
耳を傾けた。

飯田支部は2010(平成22)年3月

に、全国第29番目の

同大学同窓会支部と

して設立。県内第1

号の支部で、飯田下

伊那在住・在勤の同

窓生が集う。

会員は約60人で、

毎年定期総会を開

催。設立10周年の節

目を迎えた今年は、

定期総会前に同窓会

本部の富沢好隆同窓

会長と友岡学部長、

伊藤支部長の3人が、

飯田市の牧野光朗市

長を表敬訪問した。

総会に続く記念講

演会は「文化資源と

地域づくり」と題し

て開催。初めて来飯

した友岡学部長が講

師を務めた。

友岡学部長は、文

化活動をはじめとし

た創造的な活動を都

市再生に結びつける

取り組みを解説。飯

田市の「人形劇のま

ち」としての強みや

可能性に言及し、同

市のまちづくりに期

待を寄せた。

飯田市と高崎経済

大学は、大学連携会

議「学論IIDA」

を通じ、相互に交流

している。学生らは



高崎経済大学飯田支部発足10周年の記念講演会

2019.12.08. 南信州新聞
(転載許可取得済)

同市を訪れ、産業振
興などについての調
査・研究に取り組ん
でいる。